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平成２７年第１３回（１２月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成２７年１２月２４日（木） １４時４０分～１５時４５分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ７階 会議室７-１ 

 

３ 出席者  委員長  大石 竜基 

       委 員  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

委 員  宮本 峻光 

教育長  平野  博 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長     石橋 直子 

       教育総務課長   川本 正博 

       学校教育課長   江口  武 

       生涯学習課長   西尾 和弘 

 

５ 議題 

 教育長の報告 

 報告第１１号 臨時代理の報告について（議会の議決を経る議案についての

意見の申し出について（「平成２７年度諫早市一般会計補正予

算（第３号）」中、１２款教育費及び１３款災害復旧費）） 

 報告第１２号 臨時代理の報告について（平成２７年度諫早市教育委員会表

彰受賞者の決定について） 

 議案第２８号 平成２８年度県費負担教職員人事異動方針について 

 議案第２９号 諫早市奨学金貸付基金の奨学生の決定等に関する規則の一部

を改正する規則 

 議案第３０号 諫早市通学区域審議会委員の委嘱について 

 議案第３１号 諫早市通学区域審議会への諮問について 
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１４時４０分開会 

会議録署名人の指名 

 

 平野教育長と大石委員長を会議録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

報告第１２号は個人情報が含まれているため非公開 

議案第３０号は人事案件であるため非公開 

 

会議録の承認 

 

○ 平成２７年第１２回（１１月定例）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○１２月市議会について 

今月１６日に１２月市議会が閉会した。今議会は一般会計補正予算が唯一

教育委員会提案の議案であった。内容は今年度で最終年度となる国の学校耐

震化整備計画による小中学校施設耐震補強工事及び老朽改修工事で、１１校

１１棟分の１１億３３００万円を計上したものと、災害復旧の高来西小学校

屋内運動場分の１９０万円で、提案通り可決された。なお学校耐震化関係工

事は、平成２８年度に繰り越しし実施するものです。 

○一般質問について 

 また、一般質問においては、６人の議員より資料のとおり７問の質問があ

った。一般質問初日の島田議員からの教育環境のあり方については、飯盛古

場地区から飯盛西小学校への児童のバス通学について遠距離通学対象外であ

るが補助はできないかとの質問であった。また、林田敏隆議員の質問は、西

諫早中学校等の剥落外壁の補修等についての質問があった。 
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○意見書議決について 

 さらに諫早市議会での意見書議決について、定例の義務教育費の国庫負担

率の復元を求める意見書の他に、今回、国の審議会等が公立小中学校の教職

員の定数を削減する方針に対し、諫早市議会において学校現場の実情を理解

していただき機械的に削減することに反対し、むしろ加配定数の増員を求め

る「義務教育諸学校における適正な教職員数の確保を求める意見書」が議決

された。このことについては、全国市長会をはじめ教育長協議会やその他教

育団体等が同趣旨の決議等をしており、長崎県都市教育長協議会において各

市議会に要請を確認していたもので、諫早市議会においても教育福祉委員会

を通じてお願いをしていたものです。 

○諫早医師会との定例懇談会について 

 諫早医師会と諫早市との定例懇談会が１１日（金）に行われ、今年も医師

会側から児童生徒の肥満対策の必要性について指摘があった。平成２７年の

諫早市における２０％以上の肥満傾向は、小学校で６．７％、７７９４名中

５１９名（全国７．２％）、中学校で７．４％、３６７２名中２７３名（全国

８．６％）である。高度肥満の児童生徒は脂肪肝など健康寿命が短縮するな

ど早期の対応が必要として、医療機関を紹介するシステムを作っていただい

ているところですが、対象者７６名中諫早病院受信者は１３名で、１７％の

受診率であった。対策の推進を要請されたところです。 

○諫早市ＰＴＡ連合会との教育懇談会について 

 諫早市ＰＴＡ連合会との教育懇談会が１８日（金）に開催された。ＰＴＡ

連合会から１１人の役員、事務局の出席の下、今年も配布資料のとおりの４

点について要望があった。この懇談会は毎年定期的に開催されているが、要

望については毎年同趣旨であり、現状説明により意見交換をしたところです。 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》   

[委員] 

教職員の定数削減について、部活動の外部指導者の非常勤についてはどう

なっているのか。 

[教育長] 

   新聞報道等の範囲での情報しかないが、中央教育審議会の意見であり、具

体的な施策が示されたわけではない。チーム学校として外部指導者も学校

職員の一員として教職員の負担軽減を図るものである。財源の問題がおも

てにでてきていない。詳細が判らないため、文科省の次年度以降の事業組

立を見守りたい。 

[委員] 

   諫早医師会との懇談会で児童生徒の肥満対策について話があったようだが、
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摂食障害についてのテーマでの話はなかったのか。 

  ［教育長］ 

   今回の協議の中では、摂食障害については議論にならなかった。機会を捉

えて医師会と意見交換したい。 

 

２ 教育次長の報告   

○平成２７年度一般会計款別内訳について 

 

《教育次長の報告に対する質問・意見》  なし 
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議 事 の 概 要 

 

１ 報告第１１号 臨時代理の報告について（議会の議決を経る議案についての

意見の申し出について（「平成２７年度諫早市一般会計補正予

算（第３号）」中、１２款教育費及び１３款災害復旧費）） 

教育総務課長説明 

質問・意見なし 

了承 

 

２ 議案第２８号 平成２８年度県費負担教職員人事異動方針について 

学校教育課長説明 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

３ 議案第２９号 諫早市奨学金貸付基金の奨学生の決定等に関する規則の一部

を改正する規則 

教育総務課長説明 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

４ 議案第３１号 諫早市通学区域審議会への諮問について 

教育総務課長説明 

［委員］ 

該当地域に児童生徒はいなかったのか。転校することはないのか。 

［教育総務課長］ 

新たな開発地であり転校する児童生徒はいない。編入前の大さこ町は、御

館山小学校区となっている。 

原案どおり可決 

 

《教育総務課長の報告》 

○学校給食交流会について 
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《非公開議事》 

 

１ 報告第１２号 臨時代理の報告について（平成２７年度諫早市教育委員会表

彰受賞者の決定について） 

教育総務課長説明 

削除 

了承 

 

２ 議案第３０号 諫早市通学区域審議会委員の委嘱について 

教育総務課長説明 

削除 

原案どおり可決 

 

 

 

その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１５時４５分閉会 

 

 


